

Cuba confirme la priorité du programme d'attention aux femmes enceintes et aux enfants



La Havane, 23 août, (RHC).- Le ministre cubain de la Santé publique, le Dr José Angel Portal, a confirmé la priorité du programme d'attention aux femmes enceintes et aux enfants.

Le Dr Portal a visité plusieurs provinces et dans chacune des réunions qu'il a eues avec les autorités sanitaires locales, il a mis l'accent sur le rôle des médecins dans le suivi et le contrôle de la grossesse et puis des nouveaux-nés.

Il a encouragé les autorités sanitaires provinciales à multiplier les actions d'éducation afin de décourager les grossesses chez les adolescentes car elles s'accompagnent souvent de complications risquant de problèmes futurs d'infertilité.



Radio Habana Cuba